

Élection aux comités – Automne 2021

Publicité électorale

Texte déposé sur la plateforme d'élections pour la candidature :

Au : Conseil syndical

De : Seira Fortin-Suzuki
Département de Kinanthropologie

[Texte de la publicité électorale]

Bonjour chères et chers collègues,

Je me nomme Seira Fortin-Suzuki et je suis chargé de cours à la FASAP depuis 2014. J'y ai également fait mes études au baccalauréat en kinésiologie (2009-2012), à la maîtrise en sciences de l'activité physique (2012-2015) et maintenant au doctorat. Je nous représente depuis maintenant un an au Conseil de faculté ainsi qu'à la Table de concertation (TACO). Je souhaite aujourd'hui faire un pas de plus vers le conseil syndical du SCCCUS. Je sollicite donc votre appui en ce sens. D'une part, j'estime important qu'une voix de notre département puisse nous représenter au conseil syndical. D'autre part, je crois que mes rôles au sein du Conseil de faculté et de la TACO me confère un regard macroscopique me permettant d'être au fait des principaux enjeux touchant les chargées et chargés de cours de la FASAP. À l'instar de mes autres mandats, je m'engage à représenter nos besoins au meilleurs de mes capacités. À cette fin, je continuerai d'être à l'écoute en sollicitant votre avis, au besoin, pour m'assurer de bien faire entendre vos points de vue. Je me rendrai également rapidement disponible si vous souhaitez échanger avec moi. En espérant pouvoir compter sur votre appui, je vous transmets mes plus cordiales salutations.

Seira Fortin-Suzuki.